

## Feuerwehrfrühschoppen Zell am Moos

Geschrieben von: Josef Perlinger

Sonntag, den 10. Juni 2012 um 16:33 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 23. Juni 2012 um 17:57 Uhr

---

Für beste Stimmung Sorge die Irrsberg Musi am 10. Juni 2012 wieder in Zell am Moos beim dortigen Feuerwehrschoppen. Die Freiwillige Feuerwehr Zell am Moos unter der Leitung von Kommandant Gottfried Grasspointner gestaltete wieder ein tolles Fest mit ausgelassener Stimmung, kusprigen Grillhendl, Pommes und Bier.

Hier eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.